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【 庁 議 記 録 】 

 

１ 日 時  平成30年10月９日（火）午前８時59分～午前９時16分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  市長         副市長      教育長      参与(兼)児童青少年部長 

  企画財政部長  総務部長     市民生活部長 福祉保健部長  

環境部長   都市建設部長  議会事務局長  教育部長 

幹 事  政策室長 

４ 欠席者   

５ 会議結果 

 

市 長   これより庁議を開催します。審議事項１「平成 29 年度狛江市男女共同参

画推進計画推進状況報告書（案）について」は、前回からの修正点はなしと

のことです。 

特に意見等ないようなので、案のとおり決定します。続いて審議事項２「狛

江市多摩川利活用実施計画（平成 30～32年度）（案）について」の説明をお

願いします。 

部 長   多摩川の利活用に関しては、平成 26 年８月に多摩川利活用基本計画を策

定するとともに、基本計画の方向性を具体化するために本計画を策定してい

ます。 

      この度、平成 29 年度の進捗状況及び新規事業の調査を行い、庁内検討委

員会を経て、ローリング版を作成しました。 

計画期間は平成 30年度から 32年度までとしており、基本計画で定められ

た３つの基本方針、５つのゾーン別の基本方針の構成にあわせて、各方針に

係る各事業の概要と 30年度以降のスケジュールを記載しています。 

また、基本計画には記載のない事業であっても、市として多摩川で取り組

む事業はその他として記載し、平成 29 年度までに完了した事業は計画の末

尾に記載しています。 

計画案を確認いただき、意見等ありましたら 10月 16日までに環境政策課

へ連絡をお願いします。 

市 長   本件について、質問等ありますか。 

部 長   ７ページの事業名「新たなイベントでの利活用」のスケジュールについて、

イベントの案の検討が３年間継続しているようですが、実質的な検討はなさ

れていますか。 

部 長   市主催のイベントの他に、タマリバ等民間主催のイベントも開催されてい

ます。平成 31 年度に中間の見直しを行うため、その際に記載方法等につい
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て検討します。 

部 長   多摩川は狛江市の最大の魅力の１つでもあるため、積極的に活用するべき

です。ラグビーワールドカップ 2019や東京 2020大会があるため、それらと

関連した取組みができれば良いと考えます。 

市 長   10 月８日にタマリバに行ってきましたが、非常に盛大でした。今後、事

業の検証等を行っていただきたいと思います。 

部 長   10 ページの事業名「火気を使用した調理に関するガイドラインの検討」

について、平成 30 年度の桜まつりとあわせた火気使用の試験解除の試験実

施の検証は、31年度に行うのですか。 

部 長   検証は平成 30年度においても行っており、31年度も引き続き検証してま

いります。 

部 長   この計画では、検証や検討が継続されているだけで、ガイドラインをいつ

作成するのかがわかりません。 

市 長   いつ頃作成するのかを計画に記載した方が良いと考えます。 

部 長   多摩川沿いの緊急河川敷道路の整備について、京浜河川事務所より、狛江

市の意見を取り入れた整備を行いたいという申し出が約３年前にあったた

め、その検討について本計画に記載をするべきだと考えます。 

市 長   他に意見等ないようなので、次回以降の庁議において継続審議とします。 

次に報告事項１「平成 30 年 11 月の委員会等の予定及び平成 30 年第４回

定例会について」を報告してください。 

部 長   閉会中の常任委員会について、総務文教常任委員会を 11 月 1 日、社会常

任委員会を 11月２日、建設環境常任委員会を 11月５日に開催する予定です。

また、第４回定例会開催のための会派代表者会議を 11月 19日、議会運営委

員会を 11月 21日に開催する予定です。 

次に、平成 30 年狛江市議会第４回定例会の日程について、11 月 27 日を

初日とし、一般質問を 12月４日・５日・７日・10日の４日間、総務文教常

任委員会を 12月 12日、社会常任委員会を 12月 13日、建設環境常任委員会

を 12月 14日に開催する予定です。最終日前の議会運営委員会を 12月 19日

に開催し、最終日は 12月 20日を予定しています。 

市 長   報告を了承とします。続いて報告事項２「平成 30 年狛江市議会第４回定

例会関係事務日程等について」を報告してください。 

部 長   提出予定議案の締切を 10月 23日とし、10月 30日の庁議において審議い

ただく予定です。また、11 月５日に議案原稿や行政報告の締切としていま

す。 

      なお、資料の裏面に事務のスケジュールを記載しているため、確認をお願

いします。 
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市 長   報告を了承とします。続いて報告事項３「平成 30 年度『全国学力・学習

状況調査』狛江市の結果について」を報告してください。 

部 長   ４月 17日に実施した「平成 30年度全国学力・学習状況調査」の結果が発

表されました。平成 30 年度は、国語及び算数・数学に加え、３年ぶりに理

科の調査も実施されました。調査対象は小学校第６学年と中学校第３学年で

す。 

表の中で青く塗られている部分が、全国及び東京都の平均よりも点数が低

い分野となっているため、児童・生徒の苦手を克服すべく、各校へ成果や課

題について分析を行うよう指示しています。 

市 長   報告を了承とします。 

その他お知らせはありますか。 

部 長   職員歯科検診についてです。 

平成 30 年度から東京都市町村職員共済組合が実施する歯科検診事業が始

まり、市でも 11 月７・８・９日の３日間、特別会議室で歯科検診を実施し

ます。 

対象は、共済組合に加入している正規職員、再任用職員及び特別職です。 

市での財政負担はなく、共済組合から派遣される歯科医師と記録者の２人

が入ったブースを２つ設けて実施します。 

受診に当たっては、健康診断と同様に受診時間を割り振るため、協力をお

願いします。 

市 長   その他何かありますか。 

部 長   くらしフェスタの実施結果についてです。 

      10 月６日にくらしフェスタをメビウス∞えきまえ広場で開催しました。

参加者数は集計中ですが、事故等なく盛況のうちに終えることができました。 

市 長   決算特別委員会を踏まえ、平成 31 年度予算で対応が必要なものを整理す

るようお願いします。平成 31 年度予算については、予算編成方針や所信表

明で私の考えを示しているので、各会派の予算要望も含め、編成を進めるよ

うにしてください。 

他にないようなので、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、10

月 16日午前９時から開催します。 


